

Landerneau

Une estime retrouvée qui fait du bien aux enfants



L'ASSOCIATION ENTRE LE ROTARY CLUB DE LANDERNEAU, LA MPT ET AUDREY GARNIER A APPORTÉ ENTIÈRE SATISFACTION. LES TREIZE ENFANTS ORIENTÉS VERS LE PROGRAMME « ESTIME DE SOI » N'ONT PLUS PEUR DE S'AFFIRMER.

Yann Le Gall

Initiés en octobre, grâce au financement du Rotary club, les ateliers « Estime de soi » donnent entière satisfaction. Treize enfants se sentent beaucoup mieux.

« Au-delà de nos espérances », sourit le président Loïk Gérard. Le **Rotary club de Landerneau** a vu juste dans son choix de soutien financier (3 500 €) à une action locale. Poursuivant le but de redonner confiance à des enfants introvertis par des situations sociales compliquées, le programme inédit « Estime de soi », piloté par la Maison pour Tous-Centre social, a porté ses fruits : « On les a vus évoluer. Ils commencent à s'affirmer. Une relation de confiance se met en place », observe Nathalie Saout. « Cela se ressent sur leur quotidien. Les retours de leurs enseignants sont très positifs. Que ce soit au niveau des résultats comme du comportement », ajoute la responsable du secteur jeunesse. Orientés par leurs profs, et souvent connus par les éducateurs de la MPT, les treize enfants ont très bien travaillé.

« Aujourd'hui, ils crient ! »

Audrey Garnier confirme. L'animatrice n'a pas enfilé son fameux costume de **Clowne Coquette** mais a réussi, par un travail sur le corps, à amener ces jeunes à exprimer des émotions. Ce qui n'apparaissait pas gagné d'avance, en octobre dernier, lorsque tous ces enfants partageant un profil de timidité forgé par des relations perfectibles avec leurs parents, les autres élèves et eux-mêmes, se sont retrouvés à leur première séance.

« Je leur ai demandé de crier. Mais il n'y avait pratiquement pas de son », se souvient Audrey. Aujourd'hui, les murs de la Maison des familles tremblent ! Les enfants s'y retrouvent tous les mardis, en fin de journée. Même la covid n'a pas entravé le cycle. « Comme cela s'inscrit dans du soutien à la scolarité et à la parentalité, nous avons l'autorisation de poursuivre », signale Nathalie Saout.

Une relève ?

Le groupe croise les doigts pour pouvoir restituer aux parents les quatre tableaux théâtraux symbolisant leurs représentations d'une nouvelle planète. Ce qui est sûr, c'est qu'ils ne verront plus le monde de la même façon. Ni, surtout, eux-mêmes.

Probant, l'atelier ne devrait pas être reconduit après son terme, le 30 mai. Du moins dans cette forme et avec ce financement. Le Rotary Club, par ailleurs à court de ressources en raison des animations annulées, n'a pas pour habitude de plaquer un copié-collé de ses actions locales d'une année sur l'autre. Mais d'autres peuvent prendre la relève.